

Rodolfo Alarcón signale que notre pays est prêt à atteindre les objectifs de l'après-2015 dans l'enseignement supérieur



Paris, 4 novembre (RHC).- Le ministre de l'enseignement supérieur de Cuba, Rodolfo Alarcón a indiqué à Paris que les conditions sont réunies dans notre pays pour atteindre et dépasser les objectifs de développement du millénaire dans ce secteur à partir des priorités de la Révolution, du gouvernement et du peuple.

Dans des déclarations à l'agence de presse Prensa Latina, Rodolfo Alarcón qui participe à la 38e Conférence Générale de l'UNESCO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture, a signalé qu'il se peut que persistent des insatisfactions dans les objectifs fixés pour 2030 en ce qui concerne les besoins qu'a le monde dans ce domaine.

Rodolfo Alarcón a également signalé qu'à Cuba il y a une projection adéquate en ce qui concerne les objectifs de l'agenda pour l'après-2015. Il a réaffirmé l'attachement de notre pays à tout le travail de

l'UNESCO qui a pour but de fournir une éducation équitable et inclusive de qualité et des opportunités d'apprentissage pour tous.

Vendredi dernier, le ministère de l'enseignement supérieur de notre pays et le ministère français de l'Éducation Nationale, de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche ont signé un plan d'action pour renforcer la coopération dans ce domaine. L'accord prévoit des échanges ministériels ainsi que des liens directs entre des universités.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/74840-rodolfo-alarcon-sigale-que-notre-pays-est-pret-a-atteindre-les-objectifs-de-lapres-2015-dans-lenseignement-superieur>



Radio Habana Cuba